



Hannover: Singen, segnen, Muffins verkaufen

Was wird gemacht?

- Muffin-Verkauf
- Unterricht zum Thema der Sternsingeraktion
- Segnung der Schule

Wie aufwendig?



Wer organisiert es?

Religionslehrkräfte gemeinsam mit ihren Kursen

Die Aktion

Am Helene-Lange-Gymnasium in Hannover dreht sich in den **Religionskursen** aller Jahrgangsstufen vor den Weihnachtsferien alles ums Sternsingen. Die Schülerinnen und Schüler schauen den aktuellen **Film zur Aktion** und beschäftigen sich mit dem jeweiligen **Thema der Sternsingeraktion**. Gleichzeitig bereiten sie ihre **eigene Spendenaktion** vor: einen **Muffin-Sternsingerstand**. Dafür entwerfen sie Plakate, gestalten eine Informationswand und sammeln Rezepte. Im Januar segnen Schülerinnen und Schüler der 5. bis 7. Klasse die Schule. Anschließend verkaufen die höheren Jahrgänge Muffins.

Planung und Umsetzung

Im November verschaffen sich die Lehrkräfte eine Übersicht über die aktuellen **Sternsingermaterialien** und planen die Unterrichtsstunden. Im Dezember finden vor den Weihnachtsferien zwei Doppelstunden dazu statt. Die Kinder beschäftigen sich mit dem **Thema der Sternsingeraktion** und schauen sich u.a. den aktuellen **Sternsingerfilm** an. In der zweiten Doppelstunde bereiten die Schülerinnen und Schüler außerdem den Muffin-Verkauf vor. Dieser findet im Januar statt. Vorab und im Anschluss braucht es jeweils rund 45 Minuten für den Auf- und Abbau.

Tipps für alle, die dieses Konzept umzusetzen möchten

- Gute und frühzeitige Absprachen im Kollegium, um einen Zeitpunkt für den Muffin-Verkauf zu finden. Die Schulleitung muss das Konzept mittragen.
- Die Kinder müssen bereit sein, zuhause selbstständig Muffins zu backen.
- Genügend Zeit für die Vorbereitung einplanen.